

El País Semanal



Objetivo París: especial Juegos Olímpicos 2024



Donald Trump, ayer tras sufrir un aparente atentado con disparos en Butler (Pensilvania). EVAN VUCCI (AP/LAPRESSE)

## Trump es evacuado tras un tiroteo en un mitin en Pensilvania

El expresidente mostraba sangre en una oreja tras escucharse disparos en un acto electoral. Un tirador fue abatido por la policía y hubo otro muerto, según un fiscal

MIGUEL JIMÉNEZ  
Washington

El expresidente de Estados Unidos Donald Trump fue evacuado del escenario anoche cuando daba un mitin en Butler (Pensilvania), tras sufrir heridas en lo que se considera un atentado. Un fiscal de Butler informó a AP de que un tirador había sido abatido y

de que también murió uno de los asistentes al mitin.

El candidato republicano llevaba unos minutos hablando cuando se oyeron sonidos de disparos o pequeñas detonaciones. Se llevó la mano derecha a la cara, como si hubiera recibido un impacto, se echó al suelo y fue cubierto por agentes del Ser-

vicio Secreto. Policías fuertemente armados subieron al escenario entre los gritos del público, que trataba también de protegerse. El expresidente fue evacuado del escenario con algo de sangre en la cara y levantando el puño, rodeado por agentes, pero en aparente buen estado, mientras era aclamado por sus seguidores, que

celebraban que saliese del estrado por su propio pie y sin aparentes heridas graves.

Un portavoz del expresidente dijo que Trump está "bien y que está pasando un reconocimiento en un centro médico" cerca del lugar del mitin. "El expresidente está a salvo", dijo un portavoz de la inteligencia de EE UU. —P2 Y 3

## Un ataque israelí en una zona humanitaria mata en Gaza a 90 personas

LUIS DE VEGA

Jerusalén, enviado especial

El ejército israelí bombardeó ayer la zona humanitaria de Al Mawasi, al sur de Gaza, y mató a 90 personas, en uno de los peores ataques contra civiles desde que estalló la guerra el 7 de octubre de 2023. Israel afirmó que el objetivo era Mohamed Deif, de 58 años, jefe militar de Hamás en Gaza. Anoche, el primer ministro, Benjamín Netanyahu, dijo no saber si Deif estaba vivo o muerto. —P6

## Las cesiones de Feijóo a Vox: un reguero de medidas aún en vigor —P20 Y 21

Carlos Cuerpo  
Ministro de Economía

"Este año creceremos un 2,4% y en 2025 un 2,2%"

JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ  
ANTONIO MAQUEDA  
Madrid

El ministro de Economía, Carlos Cuerpo, asegura que España crecerá este año un 2,4% y en 2025 un 2,2%, y que se crearán un millón de empleos. En una entrevista, defiende la aportación de los inmigrantes a la economía y la Seguridad Social. —P30 Y 31

### EURO2024

La selección más diversa actúa de pegamento social, encandila a España y paraliza el país 12 años después con un equipo inesperado

## Fútbol no es solo fútbol

XOSÉ HERMIDA  
Madrid

En un momento de polarización extrema, el fútbol está logrando en España lo que se antojaba casi un imposible: unir por encima de las diferencias. El responsable es un equipo brillante y solidario,

reflejo de una sociedad diversa, que mete goles y lucha cuando toca sufrir. El grupo que dirige Luis

**Encuesta: el 71% cree que la selección nos une como país —P42**

de la Fuente se ha metido en la final de la Eurocopa y ha insuflado ánimo a un país necesitado de alegrías. El fútbol paralizará España a las 21.00. El rival, Inglaterra, no logra un título desde 1966. —P40 A 49

—EDITORIAL EN P16

40% DESCUENTO EN GAFAS GRADUADAS COMPLETAS

OPTICA ROMA

Oferta válida hasta el 31/07/2024 en gafas graduadas completas montura + lentes ESSILOR, excepto gama Varilux XR. No acumulable a otras ofertas.